

# Rapport du Président de la Commission technique

**Fernando Piedra**

La Commission technique, composée de MM. Thompson, Magnusson, Nikitine, Nikolenkov et moi-même, s'est réunie sporadiquement par vidéoconférence. Monsieur Derivaz, qui en était membre a demandé d'être remplacé, car il a eu à faire partie d'une autre commission et celle-ci n'était pas compatible. M. Thompson, le remplacera momentanément.

## **Compétitions officielles de la FSB**

Pendant l'année, toutes les compétitions ont pu avoir lieu à l'exception du Festival du bridge Suisse, de la coupe dames et du CS par paires 2<sup>ème</sup> série. La participation est d'année en année plus faible, ce qui est très préoccupant. Certains tournois homologués ont été annulés, d'autres ont été réduits à une seule séance (au lieu de 2 usuellement). Les tournois dits homologués régionaux ont du succès et je tiens à féliciter les différents clubs qui oeuvrent à leur organisation (Höfe, Coire, Frauenfeld, Baden, Schaffhouse, Corner). Je félicite aussi M. Hansueli Zürcher, responsable de l'organisation. Un nouveau règlement technique entrera en vigueur pour la nouvelle saison, mieux adapté. Je remercie la CT pour le travail accompli.

Nous avons modifié le classement suisse, particulièrement pour les premières séries afin de tenir compte de la nouvelle situation et nous ferons le bilan à la fin de la saison. La remise des prix sera faite au début du tournoi de cet après-midi.

## **Tournois Internationaux**

Nos joueurs de pointe participent avec enthousiasme à la plupart des tournois officiels (EBL / WBF). L'équipe open a conservé son titre de champions du monde à Marrakech le mois d'août dernier, un résultat sensationnel. L'équipe Zimmermann a aussi remporté la coupe Soloway (championnat américain) et les European Winter Transnational Championships. Nous allons être représentés dans toutes les catégories aux prochains championnats d'Europe à Herning, au Danemark, et les championnats du monde dits World Bridge Games auront lieu à Buenos Aires au mois d'octobre. Beaucoup de nos joueurs s'entraînent régulièrement en ligne et participent dans d'autres tournois internationaux et festivals (Juan-les-Pins etc).

## **Enseignement**

Le projet de Mme Guillaume a beaucoup de succès et après une année de petit bridge à l'école du Val-de-Ruz d'autres établissements scolaires s'intéressent et commenceront aussi à le pratiquer à partir de septembre. Le 23 mai dernier un tournoi de petit bridge a été organisé par Mme Guillaume avec la participation de 105 élèves, un vrai succès, et je tiens la remercier pour son travail et son engagement. Au mois de novembre, elle a pu présenter son projet à l'EBL. Le projet a été fort apprécié et a servi d'exemple aux autres pays intéressés. Personnellement, je rêve un jour de pouvoir organiser des tournois pour des équipes scolaires et juniors. Un partenariat avec des clubs de la région sera discuté afin de proposer des activités à des élèves qui s'intéressent davantage.

J'aimerais encourager les clubs à motiver leurs membres à participer aux tournois organisés par la FSB et se manifester si nous pouvons les aider.

Avec mes meilleures salutations

Berne, le 06 juillet 2024